

# Leidenschaft für Popkultur und ein gutes Miteinander

**Konrad Biesalski Schule** Benefizkonzert zugunsten von Govinda begeistert Musiker und Publikum.

Jörg Hertrich



Die Band „Toni Orange an the Gang“ bei ihrem Auftritt beim Open-Air-Benefizkonzert. *Foto: jh*

**Wört.** Die Bilanz ist beachtlich: Bereits seit 16 Jahren organisieren die verschiedenen Schulbereiche der Konrad-Biesalski-Schule (KBS) mit der Internatsleitung Benefizkonzerte zugunsten des Projektes „Kinder helfen Kindern“ für Waisenkinder in Neapel. Der große Konzertabend war wieder ein toller Erfolg.

Entstanden sind die beliebten Konzertabende für Gäste mit und ohne Behinderung am Sankt-Martins-Tag, erklärt Organisator Andreas Grimm. Neben den Gastmusikern sollten damit auch eigene, musikbegabte Schüler gefördert werden.

Und die musikalische Vielfalt an der KBS ist inzwischen sehr vielfältig. Mit der hauseigenen Band „Toni Orange an the Gang“ trafen hoch motivierte Bandmitglieder mit dem Frontsänger Daniel Starz genau den richtigen Ton am frühen Abend.

In bunten Songfolgen gelang es den Lokalmatadoren und dem Sänger und Musiker Noah Konsolke mit dem Internatsmitarbeiter Timo Menge gleich Stimmung in den frühlinghaften Konzertabend zu bringen.

Über ein gemeinsam angespieltes und gesungenes Geburtstagsständchen freute sich besonders Andreas Grimm, der am Festabend dieses kleine Jubiläum im Kreise seiner Kollegen und Schüler feiern durfte.

Beliebte Stammgäste bei dem Wörter Konzert sind seit vielen Jahren die Mitglieder der „Taucherband“ aus Ellenberg, die den Auftakt gestalteten. Sie spielten große Hits, der internationalen Musikszene. Es war kein Wunder, das ihre Songs wie „An Tagen wie diesen“ von den Toten Hosen und das Beste von Nena mit ihren besten Titeln begeisterte Konzertbesucher an die Bühne zog, um zu tanzen und kräftig zu feiern.

Parallel zum Konzert wurden auch kleine „Rennwettbewerbe“ unter den jugendlichen Rollstuhlfahrern ausgetragen. Die Teilnehmer wurden von Lehrern wie Schülern begeistert angefeuert. In einer Konzertpause übergab Andreas Grimm gemeinsam mit Schülern einen Scheck über 500 Euro an Engeline Neuhaus vom Verein Govinda Entwicklungshilfe.

Dieses Geld wurde bereits eingenommen, weitere Erträge des Konzertabends kommen ebenfalls Govinda zugute. Unter anderem werden durch die Geldspenden Erdbebenopfer in Nepal unterstützt und neue Schulprojekte gefördert, frei nach dem Motto der KBS „Kinder helfen Kindern“.

© Schwäbische Post 11.05.2018 15:07